



Regierungsratsbeschluss vom 27. August 2019

Ratschlag zur Vereinfachung der Erstellung von Luft–Wasser-Wärmepumpen	P191170
Motion André Auderset und Konsorten betreffend Senkung der Bewilligungshürden für aussenstehende Wärmepumpen	P175440
Anzug Stephan Luethi-Brüderlin und Konsorten betreffend vereinfachtes Bewilligungsverfahren für Luft-Wasser-Wärmepumpen	P175321

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, die Motion André Auderset und Konsorten betreffend „Senkung Bewilligungshürden für aussenstehende Wärmepumpen“ als erfüllt abzuschreiben.
3. Der Regierungsrat beantragt den Grossen Rat, den Anzug Stephan Luethi-Brüderlin und Konsorten betreffend „vereinfachtes Bewilligungsverfahren für Luft-Wasser-Wärmepumpen“ als erledigt abzuschreiben.

Begründung

Wo andere Arten der Heizung wie Fernwärme oder Erdsonden nicht möglich sind, erachtet der Regierungsrat Luft–Wasser-Wärmepumpen als zweckmässige und umweltfreundliche Alternative. Um die Erstellung solcher Anlagen zu erleichtern, verzichtet der Regierungsrat daher künftig auf die entsprechende Bewilligungspflicht. Damit entfallen künftig Bewilligungsgebühren und eine Anlage kann jeweils bei Bedarf rascher erstellt werden.

